



Gebhardshainer Orstkern im Wandel der Zeit

Der Ortskern von Gebhardshain erhält zusehends ein neues Gesicht – davon können sich derzeit Anwohner und Besucher überzeugen, denn die Pflasterarbeiten im Rahmen der Sanierungsmaßnahme laufen in vollem Gange. Als unstrittiger Mittelpunkt in der „Noch-Baustelle“ ist die Mariensäule vor der Pfarrkirche „St. Maria Magdalena“ zu erkennen, von der nach Fertigstellung der Bodenarbeiten durch abgesetzte Pflasterstreifen angedeutete Sonnenstrahlen ausgehen sollen.

Foto: JW